

# INK-JET TEXTIL TRANSFER PAPIER

## INK JET TEXTILE TRANSFER PAPER

### ANWENDUNG:

Spezialpapier zur Übertragung von Ink-Jet Ausdrucken auf weisse oder hellfarbene Baumwollfaser-Textilien.

### BEDRUCKEN:

Drucken Sie das Bild **spiegelverkehrt** auf die weisse, unbedruckte Seite des Papiers.

### Druckertreiber Einstellung:

T-Shirt Transferpapier (wenn vorhanden) oder Normalpapier in bestmöglicher Qualität.

**Falls Druckresultat nicht zufriedenstellend: siehe Problemlösung!**

Wir empfehlen, den Ausdruck ca. 30 Minuten trocknen zu lassen bevor Sie mit der Arbeit fortfahren.

### VORBEREITUNG UND BÜGELN:

Heizen Sie das Bügeleisen auf höchste Temperatur vor.

**A:** Schneiden Sie das gedruckte Bild mit einem ca. 5 mm Rand aus und legen es mit der Bildseite **nach unten** auf das faltenfrei gebügelte Textil.

**B:** Als Bügelunterlage verwenden Sie eine glatte, harte Fläche wie eine Tischplatte, welche zum Schutz mit einer festen Stoffunterlage, wie zum Beispiel zwei bis drei faltenfreie Küchentücher oder Kissenanzüge versehen wird.

**C:** Bügeln Sie das Bild unter ständig kreisender Bewegung mit starkem, gleichbleibendem Druck und Wärmeverteilung ohne Dampf während 60 - 90 Sekunden für Kleinmotive (1/2 Seite) oder 90 - 120 Sekunden für Grossmotive auf das Textil.

**D:** Stellen Sie sicher, dass beim Bügeln das Zentrum des Bügeleisens auch sämtliche Ecken und Ränder des Bildes erfasst.

**E:** Lassen Sie das Transferpapier auskühlen und ziehen Sie das Abdeckpapier mit gleichmässigem Zug vom Textil ab. Übertragen mehrerer Sujets auf Vor- und Rückseite des Textils: Zuerst alle Bilder bügeln und erst dann alle Abdeckpapiere abziehen (wenn kalt).

**Heisspressen** können ebenfalls verwendet werden. Setzen Sie das Gerät auf 160°C und pressen Sie für ca. 40 Sekunden. Abdeckpapier heiss oder warm abziehen. Waschen Sie bei **max. 40°C**, die bedruckte Seite nach innen gekehrt. Keine Bleichmittel. Keinen Tumbler verwenden. Bügeln nach dem Waschen: Schützen Sie das Bild mit Papier (vorzugsweise Backpapier).

### PROBLEMLÖSUNG:

**Unbefriedigendes Druckresultat:** (ausbluten der Farbe / Schwarz):  
*Reduzieren Sie den Tintenauftrag, indem Sie die Helligkeit um ca. +10% erhöhen.*

### ZU IHRER SICHERHEIT:

Beachten Sie die Sicherheitshinweise des Herstellers des Bügeleisens  
Beachten Sie die Bedienungsanleitung des Druckers  
Kinder sollten den Textil Transfer nur unter Aufsicht Erwachsener durchführen

### INSTRUCTIONS

This special paper allows you to transfer your ink jet image onto white, or light coloured textiles.

### PRINTING

Print in **mirror image mode** onto the white, unprinted side of the transfer paper.

### Printer Driver settings:

Transfer Paper Mode (if available) or Normal Paper using best print quality. If the print result is not satisfactory: see trouble shooting!  
We recommend to allow the printout to dry for about 30 Minutes before continuing your work.

### PREPARATION AND IRONING

Switch your iron to the highest setting and pre-heat.

**A:** Cut out the image with 5 mm space and place the paper with image side face **down** onto the T-shirt fabric which must be wrinkle free and pre-ironed.

**B:** Place a smooth cloth for example two to three kitchen towels or a folded pillowcase between the T-shirt and a solid surface such as a Table Top.

**C:** Iron the image by applying consistent circular pressure distributing the heat evenly.

**D:** **Concentrate on using the centre of the Iron during transfer, including all edges of image. Do Not use steam.**  
Apply heat for 60 - 90 seconds (1/2 page images) and 90 - 120 seconds for larger sizes.

**E:** **Let the Transfer paper cool** and peel off the interleaving paper from one of the corners using firm and steady pressure.  
To transfer more than one image onto both sides of a fabric - Firstly iron all images onto the T-shirt but do not remove the transfer backing paper. Finally when all images are cold remove the transfer paper.

A **heat press** can also be used. Set the temperature to 160°C and press for approx. 40 seconds.  
The backing paper can be removed hot or warm.

Wash at **max. 40°C**, turning the garment inside out. Do not bleach. Do not use a tumble-dryer. Ironing after washing: Protect the image with paper (preferably kitchen baking paper).

### TROUBLE SHOOTING:

**Poor Image: Bleeding colours/Text**  
*Reduce the amount of ink by increasing the brightness by about 10 %.*

### FOR YOUR SAFETY:

When using an iron, follow the manufacturer's instructions.  
When using a printer, follow the instructions in the User's Manual.  
Children must use textile transfers under adult supervision only.